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令和５年 ４月２６日（第２号） 

三条市立保内小学校（児童１０２名） 

〒955-0022  三条市上保内乙 500 

TEL.0256(38)8313  FAX. (38)1471 

４月 13日 １年生を迎える会 

 

ここのところ晴天のグラウンドから、運動会のチーム編成に向けて子どもたちの 50ｍ走のタイム計
測をする声が聞こえてきます。およそ３週間後の５月 20日(土)には大運動会が開かれます。 
私が小学生だった頃は昭和 40年代後半から 50年代初めで、しかも私が生まれ育ったのは鳥取県鳥

取市だったため、今の新潟の運動会とはいろいろな点で異なる面がありますが、当時の運動会で今でも
印象に残っていることがいくつかあります。 ①上の学年の選手リレーや団体種目がとても迫力があっ
たこと ②午後の部冒頭に恒例で行われていた６年生の演技（男子が鼓笛隊、女子がそれに合わせてバ
トントワリング）が華やかだったこと ③これも６年生の種目の『仮装行列』がおもしろかったこと 
等々です。それらの競技や演技を見ながら「自分も上の学年になったら、あんなことをしたい。」と思
ったものでした。40年以上も昔のことなので、今の運動会と単純に比べることはできませんが、子ど
もたちが、運動会での（友だちや上学年の）すぐれたパフォーマンスや迫力のある競技に憧れの気持ち
を抱くことは当時と変わりがないのではないかと思います。 
この『子どもたちの心に憧れをもたせる』ことが学校の、ひいては私たち大人の、大切な役割ではな

いかと思うのです。 

４月 21日 ＰＴＡ総会をリモートで実施 

子 ど も た ち の 心 に 憧 れ の 気 持 ち を 
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4 月６日(木) 新任式、始業式 4 月 7 日(金) 入学式 

４月６日(木)、新しく３名の先生をお迎えして令和５年度がスタ

ートしました。新任の先生方のあいさつの後、代表児童が歓迎の

言葉を述べ、保内小学校の紹介をしました。 

続いて行った１学期の始業式では、２・４・６年生の代表児童

が、１学期にがんばりたいことを発表しました。 

翌４月７日(金)には、入学式を行いました。少し緊張意味に入場してきた１年生ですが、担任の先

生からの呼名では元気よく返事をし、その後の式次第が続く中でもよい姿勢で式に臨むことができま

した。 

新任の先生方へ歓迎のあいさつ 

入学式前の教室での様子 入学児童の呼名 ６年生の歓迎の言葉 

4 月 13 日(木) １年生を迎える会 

入学式から一週間が過ぎた４月 13日(木)、１年生を迎える会を行いました。運営委員会と６年生

が中心になって計画し、各学年で会場の飾りや出し物などを分担して準備を進めてきました。 

当日は、１年生の紹介に続いて、青空班での自己紹介、交流ゲーム、２年生による歓迎のダンスな

どで盛り上がりました。 

会が終わった後、１年生に「楽しかったですか？」と尋ねると、「はい！」という元気な返事が返

ってきました。 

２年生から６年生まで、新年度が始まってからの準備で大変なこともあったと思いますが、とても

立派な 1 年生を迎える会でした。これからも、いろいろなイベントで今年の保内小学校を盛り上げ

てほしいと思います。 

ステージ上で１年生の紹介 青空班で自己紹介 ２年生の歓迎のダンス 



 

保内小ＨＰへ 

 
 

  
 

 

 

 

4 月 21 日(金) ＰＴＡ総会、学年懇談会 

４月 21日(金)は、今年度 1回目の学習参観を予定していました。職員も子どもたちもはりきって

準備を進めていたのですが、発熱、咳、のどの痛み等の体調のよくない子どもや欠席者数が増えてい

る等の理由で、残念ながら中止という措置をとらせていただきました。 

その後に予定していたＰＴＡ総会は、３年ぶりに対面で行う予定だったのですが、こちらもリモー

トでの開催となりました。学習参観およびＰＴＡ総会の準備を進めていただいたみなさん、また楽し

みにされていたみなさん、大変すみませんでした。 

ＰＴＡ総会終了後には、これもリモートで学年懇談会を行い、学年のＰＴＡ役員の方の紹介や学年

の運営方針、ＰＴＡ学年行事についての話し合いを行ないました。 

リモートで行ったＰＴＡ総会 ２年生の学年懇談会 ４年生の学年懇談会 

感染症、インフルエンザにご注意ください！ 

新型コロナウイルス感染症に対するマスクの着用が、基本的には個人の判断に任さ

れるようになりました。また５月８日からは同感染症が５類に引き下げになります。

ただこれは、感染症の心配が全くなくなったという意味ではありません。今春はイン

フルエンザも流行しています。学校ではこれから、新学年の学習が本格化し、運動会の

練習も始まります。それらを踏まえ、『① 体調が悪いときには早めの医師への受診と

学校への連絡を。 ② 体調が悪いときには無理をせずに休ませる。 ③ うがい、手洗

い、消毒の励行。』等々、引き続いての感染対策をお願いいたします。 


